
PlantaDoce.

Empresa

Ipsen Pharma comprará Clementia Pharmaceuticals por más de mil millones

Esta adquisición servirá para que la compañía farmacéutica francesa impulse la cartera de productos para el tratamiento de enfermedades raras.

PlantaDoce
25 feb 2019 - 16:42

Nueva operación corporativa en la industria farmacéutica. La compañía gala Ipsen Pharma ha acordado comprar la biotecnológica Clementia Pharmaceuticals en una operación que podría ascender hasta 1.300 millones de dólares (1.173 millones de euros). Esta adquisición impulsará la cartera de productos de Ipsen Pharma para el tratamiento de enfermedades raras.

La compañía francesa adquirirá todas las acciones de Clementia Pharmaceuticals por 25 dólares (22 euros) cada una en efectivo por adelantado y ofrecerá una compra de derecho de valor contingente (CVR) de seis dólares (5,2 euros) por acción.

“La adquisición de Clementia Pharmaceuticals acelera la transformación en curso de Ipsen, ya que estamos ejecutando nuestra estrategia de innovación externa para identificar y adquirir medicamentos innovadores para atender a pacientes con necesidades médicas no satisfechas”, ha explicado David Meek, consejero delegado de Ipsen Pharma, en declaraciones recogidas por *Reuters*.

El acuerdo de Ipsen con Clementia se añade al listado de operaciones corporativas, que en lo que va de año tiene un claro protagonista en Bristol-Myers Squibb. El grupo farmacéutico estadounidense llegó a un acuerdo el pasado enero para comprar la compañía biotecnológica Celgene, del mismo país, en una operación valorada en 74.000 millones de dólares (65.000 millones de euros).